

**Liste des voitures non homologuées par la FIA
mais admissibles en Divisions 1, 1A et 2
*List of cars not homologated with the FIA
but eligible in Divisions 1, 1A and 2***

- **Bmw 116i (1.6) 3 doors**
- **Ford Fiesta Zetec S (or Sport) 1.6**
- **Hyundai i30 2.0 litres 5 doors**
- **Mazda RX 8**
- **Mini Cooper 1.6**
- **Mitsubishi Colt CZT 1.5**
- **Saab 9-3 SportSedan 2.0 t**
- **Volvo C30 DRIVEe 1.6d**

**Rappel - Reminder
Article 279**

**Règlement Technique pour Voitures de Rallycross et d'Autocross
*Technical Regulations for Rallycross and Autocross Cars***

ARTICLE 1 : GENERALITES

1.1 Définitions

Les voitures doivent être des modèles fermés à toit rigide et non décapotables.

Division 1 : Voitures de Tourisme

Homologuées en Groupe A (kit car et world rally car exclues) ou en Supertourisme et conformes à l'Annexe J - Groupe A (Articles 251 à 255), les modifications énumérées aux Articles 2 et 3 ci-après sont autorisées.

Division 1A : Voitures de Tourisme

Homologuées en Groupe A à roues avant motrices, atmosphériques et conformes à l'Annexe J - Groupe A (Articles 251 à 255), les modifications énumérées aux Articles 2 et 3 ci-après sont autorisées.

Division 2 :

Voitures de Tourisme Groupe A à roues arrière motrices, atmosphériques et conformes à l'Annexe J Groupe A (Articles 251 à 255), les modifications énumérées aux Articles 2 et 3 ci-après sont autorisées.

Division 1 / Division 1A / Division 2 :

Sont également admissibles les voitures non homologuées par la FIA mais produites en série et régulièrement commercialisées dans la CEE par un réseau commercial reconnu.

Ces modèles figureront sur une liste établie par la FIA.

La fourniture des éléments nécessaires à établir l'admissibilité d'un modèle sera à la charge du demandeur.

La demande sera soumise à l'approbation de la FIA par l'intermédiaire de l'ASN du demandeur.

Pour que l'ajout d'un modèle sur cette liste soit approuvé, il devra être vérifié qu'il répond aux critères suivants :

- posséder 4 places avec des cotes d'habitabilité conformes à l'Article 2.3 du règlement d'homologation FIA du Groupe A ;
- avoir une carrosserie/coque, y compris les portières, en acier, ou en tout matériau produit en grande quantité et approuvé par la FIA ;
- avoir fait l'objet d'une homologation routière dans un pays de la CEE, la notice descriptive relative à cette homologation étant fournie.

.....

ARTICLE 1 : GENERALITIES

1.1 Definition

Cars must be rigidly-closed non-convertible models.

Division 1: Touring cars

Homologated in Group A (kit car and world rally car excluded) or in Supertouring and conforming to Appendix J Group A (Articles 251 to 255), the modifications listed in Articles 2 and 3 below are permitted.

Division 1A : Touring cars

Homologated in Group A with front-wheel drive and a normally aspirated engine, conforming to Appendix J Group A (Articles 251 to 255), the modifications listed in Articles 2 and 3 below are permitted.

Division 2 :

Touring cars Group A with rear-wheel drive and a normally aspirated engine, conforming to Appendix J Group A (Articles 251 to 255), the modifications listed in Articles 2 and 3 below are permitted.

Division 1 / Division 1A / Division 2 :

Cars not homologated with the FIA but produced in series and regularly on sale in the EEC through a recognised commercial network are also eligible.

These models will feature on a list drawn up by the FIA.

It will be up to the applicant to supply the elements necessary for proving the eligibility of a model.

The application will be submitted to the FIA for approval through the applicant's ASN.

In order to approve the addition of a model to this list, it must be confirmed that:

- the model has 4 seats with cockpit dimensions in conformity with Article 2.3 of the FIA homologation regulations for Group A;
- the model has a bodywork/bodyshell, including doors, in steel, or in any material produced in large quantities and approved by the FIA;
- the model has been granted a road-type approval from an EEC country, the explanatory documents relating to this homologation being supplied.

.....